
全学学類・専門学群・総合学域群代表者会議 第二回本会議 議事録 

 

[日時]2021/6/2 

[場所]Microsoft Teams 

[出欠]出席 55 遅刻 3 早退 0 

[議題] 

1 令和 4 年度学園祭開催に関する要請 

2 新入生歓迎特別委員会設立の報告 

[資料] 

・21003_第 2 回本会議議事次第 

・21004_令和 4 年度学園祭開催に関する要請 

・21005_新入生歓迎特別委員会設立の報告 

・参考資料 1_学園祭に関する申合せ 

・参考資料 2_筑波大学における学生の組織及びクラス連絡会等について 

[会議の流れ]開会→資料確認→出欠確認→議題１→質疑応答→採決→議題２→質疑応答→

採決→委員会活動報告→その他の連絡→散会 

 

――――― 

開会 

 

資料確認 

 

出欠確認 

 

議題１  

 

◆田中（学内行事委員会委員長）  

 参考資料 1 にある、学園祭開催に関する申し合わせに従い、「令和４年度学園祭開催に関

する要請」の議案を提出する。内容は以下の通りである。  

1. 開催日程について  

令和４年１１月４日の金曜日を前夜祭、５日の土曜日を本祭（１日目）、６日の日曜
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日を本祭（２日目）とする。  

2. 開催に伴う休校措置について  

 令和４年１１月 7 日の月曜日を片付け日と定め、休校とする。  

以上で今回の提案に関する説明とする  

 

質疑応答 

◇森本(議長) 

議題に関する質問意見等を受け付ける。 

 

議決 

◇森本(議長) 

承認 52 保留 0 否認 0 白紙（無回答）1 

よって議題１の成立を認める。 

 

議題２ 

◆佐藤（副議長）  

 議長団からは、新入生歓迎特別委員会の設立について、議題として取り上げる。新入生歓

迎特別委員会について、学内における新入生歓迎時期特有の諸問題について対処する。ま

た、各学類・専門学群・総合学域群での新入生の歓迎に際し、確実かつ統一された情報の提

供を行うということを活動目的としている。具体的な活動内容は、各学類・専門学群・総合

学域群の新入生歓迎団体が行う活動の支援、各学類などの新入生歓迎団体に対する筑波大

学紫峰会への申請補助、合格発表日の学内巡回や宿舎入居の支援などである。その他に、新

入生歓迎時期の学生団体、学園祭実行員会、スポーツ・デー学生委員会、宿舎祭実行委員会、

各学類・専門学群・総合学域群の新歓団体に対して、学生組織についての説明がしっかり取

られているかなどの確認も含めた円滑な連携、学生団体と大学、学生団体同士の橋渡しの役

割をする。活動期間は令和 3 年 8 月から令和 4 年の 5 月を予定している。説明は以上であ

る。 

 

質疑応答 

◇森本(議長) 

議題に関する質問意見等を受け付ける。 
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◆淺野（社会工学類）  

新入生歓迎特別委員会の議題ということに関連して、新入生歓迎会に関する一般的な質問。  

特別委員会の活動としても検討可能だと思う。新入生歓迎会を担当する学類の委員会と親

睦を深めたり、歓迎会の準備をしたりする際に、LINE や Discord などのクローズドな SNS

を使用する学類が多い。その中で提供されるサークルなどの情報に対して好意を抱く新入

生は多いと思う。しかし、まれな例かもしれないが、自分の近くの一部の人から、クローズ

ドな SNS に委員会以外の人が参加してサークルなどの宣伝を行い、それに対して新入生が

驚いたり、そんな話は聞いていないと不満に思ったりするという話を聞いたことがある。そ

こで各新入生歓迎会に対する満足度を特別委員会や生活調査委員会で調査する予定または

調査した実績はあるのか。  

 

◆佐藤（副議長）  

回答する。  

各新入生歓迎会の満足度を測るアンケートは自分の知る限り実施したことがない。各新入

生歓迎団体の調査については、新入生歓迎特別委員会が行うというより、特別委員会は新入

生歓迎団体への橋渡しと規制を主に行っている。そのため、満足度の調査については、各学

生組織や学類、専門学群、総合学域群がこちらにやってもらうということになる。この意見

は一意見としてこちらでも今後検討していく。  

 

◆淺野（社工）  

ありがとうございます。  

 

議決 

◇森本(議長) 

承認 54 保留 1 否認 0 

よって議題２の成立を認める。 

 

委員会活動報告 

〇全代会議長団  

・学長と全代会構成員による懇談会での資料の作成及び訂正・修正の業務を行っている。  

・明日(6 月 3 日)に学生支援室長のところへ挨拶に伺う予定。  

  

〇総務委員会(事務部門)   

・第一回本会議の議事録の作成を随時行っている。  
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・今回の本会議の準備を担当。  

・第二回の本会議の議事録の作成に取り掛かる予定。  

  

〇総務委員会(情報部門)  

・議事録のアップロードにおける不具合の修正が完了。  

・それに伴い、2020 年度の第五回、第六回も含めたすべての議事録のアップロードも完了。  

・全代会の資料室のネットワーク環境の改善に向けて調査を行った。  

  

〇学内行事委員会  

・学園祭実行委員会による一次実計の一回目の赤入れが完了。  

・今週末に二回目の赤入れを行う予定。  

・学類新歓援助金申請の二回目の赤入れが完了。  

・明日(6 月 3 日)に三回目の赤入れを行う予定。  

  

〇教育環境委員会  

・調査委員会より「授業形態に関するアンケート」を受け取る。  

・今週は教育生活環境調査に届いた意見を再び扱う予定。  

  

〇生活環境委員会  

・調査委員会に「宿舎の暖房利用アンケート」の結果報告を今後依頼する予定。  

・教育生活環境調査の委員会ごとの分類及び、教育環境委員会への仕事の依頼が完了。  

・議長団からの依頼であった「駐車場が有料であることについて」の意見に対する回答の文

書を作製中。  

・その他複数の業務を生活環境委員会内で行っている。  

  

〇調査委員会  

・教育環境委員会からの依頼だった「授業形態に関するアンケート」の作製が完了。  

・実地調査の研修会を実施。  

・今後の生活環境委員会からの依頼を待ちつつ、今後の活動を決定する予定。  

  

〇広報委員会  

・オンラインキャンパスに関する準備がおおむね完了し、先日教職員の方々による  

第一回読み合わせを実施。  

・明日(6 月 3 日)のミーティングで委員会連の読み合わせを取り扱う予定。  

・来週にキャンパス 224 号の企画会議を実施予定。  
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その他の連絡 

◇森本(議長) 

本日設立した新入生歓迎特別委員会について、今後学則に従って委員長を決定し、委員を募

集する予定である。興味のある方は後続の情報に注意しておいてほしい。 

 

閉会 

 

以上 総務委員会 森本ひのき 作成 


